

## Procès verbal du Conseil d'école n°3 du 7 juin 2018

**Présents :** M. Barbaz (mairie du Bourget en huile), M. Claraz et M. Caillet (mairie de La Table), Mme Col (mairie du Pontet), Mmes Sueur et Platel (enseignantes), Mmes Donjon, Modugno, Gerbier et Naturelle (parents élus)

**Excusés :** Mme Chéry (Inspectrice), Mme Barbier (mairie du Verneil), Mme Berger (DDEN)

La séance a débuté avec l'annonce du départ de l'école de Mme Platel. Mme Muriel Ploton occupera le poste pour la rentrée prochaine.

### **I. Effectifs et organisation des classes**

A la rentrée 2018, il y aura **33 élèves inscrits** répartis de la manière suivante :

- 15 dans la classe des PETITS : 4 PS, 4 MS, 4 GS, 3 CP

- 18 dans la classe des GRANDS : 6 CE1, 5 CE2, 5 CM1, 2 CM2

Il y aura probablement 2 nouveaux élèves : en GS et CE1. L'inscription sera confirmée dans l'été.

### **Prévisions rentrée 2019 :**

2 départs – 2 arrivées

Mme Sueur précise qu'à partir de la rentrée prochaine, les élèves auront cours le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à 11h30 et de 13h30 à 16h30.

La rentrée des élèves est fixée au lundi 3 septembre 2018.

### **II. Exercice de sécurité des élèves et du personnel éducatif**

a) Un exercice PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) a été réalisé le vendredi 30 mars 2018 à 11h10. Le thème travaillé a été « risque radiologique » avec confinement dans la classe des petits. L'alerte a été donnée par Mme Sueur, qui a rejoint Mme Platel dans sa classe. Tous les enfants ont été calmes et ont attendu les consignes.

b) L'exercice d'évacuation a été effectué le 25 mai 2018 à 15h35 pendant le temps d'accueil périscolaire (bungalow) et l'aide pédagogique complémentaire. L'exercice s'est bien déroulé. Tous les occupants de l'école et de la mairie ont évacué les locaux sans difficulté. Les élèves ont rejoint le

lieu de rassemblement avec leur accompagnatrice.

### **III. Projets éducatifs de l'année**

#### **a) Projets éducatifs :**

##### **➤ La classe des PETITS :**

Les élèves sont allés au cinéma le 30 avril 2018 avec l'école de Presle.

Les GS et les CP ont aussi participé au concours en anglais « réaliser un album ». Ils devaient inventer l'histoire, l'illustrer et la mettre en voix. Ce projet a beaucoup plu aux enfants. Ils l'ont aussi présenté à la classe des grands. La classe est en attente des résultats.

La classe des petits a accueilli les futures petites sections, le mardi 5 juin au matin.

Mme Platel travaille actuellement sur les animaux, car les enfants ne connaissent pas bien les familles (mâle, femelle et petit). Elle compte emmener les enfants à la ferme des Baruettes dans la semaine du 11 au 17 juin. Elle prévoit aussi une sortie au zoo de Peaugres, le 28 juin 2018 (8h-18h).

La mat s'éclate aura bien lieu le jeudi 21 juin toute la journée (9h-13h) à Albertville. Les enfants participeront à différents jeux axés sur l'athlétisme (courir, sauter, lancer). Cette journée se fera avec l'école de Presle.

##### **➤ La classe des GRANDS :**

La classe de découverte à Amboise s'est très bien déroulée. Les enfants ont semble-t-il adoré. Les enfants ont pu découvrir les châteaux connus, de multiples façons (avec guide, avec livret, libre ...). Ils ont aussi apprivoisé leur monture et décroché leur 1<sup>er</sup> diplôme d'équitation.

Ils ont appris à manipuler une tablette graphique et à mettre en couleur un dessin, comme le font les dessinateurs de bande-dessinée nouvelle génération.

Beaucoup ont surmonté leurs appréhensions avec brio. Mme Sueur est très fiers d'eux.

Les élèves de CE2-CM1-CM2 ont pu mettre en pratique ce qu'ils avaient appris durant leur cycle vélo de l'année précédente, en participant à la vallée des défis, le mercredi 30 mai 2018. Ils ont dû relever un certain nombre d'épreuves individuelles et collectives : natation, kayak, escalade,

tir à l'arc, pont de singe, course d'orientation, endurance, habileté vélo, sécurité routière, montée infernale. Ils ont aussi effectué toutes les liaisons en vélo, en totale autonomie sur un parcours balisé. Ils ont fait preuve durant cette épreuve d'un bel esprit d'équipe.

Les enfants ont été emmenés par Mme Barbier, M. et Mme Alves-Gomes et Mme Sueur avec leur véhicule personnel.

Le projet acrogym-cirque se clôturera le vendredi 29 juin à 18h, puisque les élèves présenteront leur travail, à la salle des fêtes.

La découverte du collège pour les élèves de CM2 est proposée le jeudi 5 juillet. Mme Sueur sera présente avec ses CM2, ainsi que ceux de l'école de Presle. Elle sera donc remplacée, ce jour-là pour les autres élèves.

Une autre journée au collège est prévue le vendredi 15 juin avec tous les élèves de la classe et avec les 6eme de La Rochette. Les enfants participeront à des jeux en anglais.

La classe des grands attend patiemment les résultats du défi scientifique-technologique et artistique, qui devraient être annoncés courant juin. Les enfants ont réussi à mettre en commun leur qualité pour mener à bien ce défi.

Mme Sueur emmène actuellement les CP jusqu'aux CM2, à la piscine de La Rochette. Elle espère pouvoir faire un cycle de 6 séances, si le temps le permet.

➤ En commun :

Une sortie est à confirmer. Les enseignantes proposeraient aux élèves de se rendre à pied à l'exposition « Objets domestiques des cent dernières années » à la Table et de pique-niquer sur place, le lundi 2 juillet. Un retour en car sera peut-être proposé pour les petits.

M. Claraz souligne le fait que les failles n'ont pas été reconduites cette année. Mme Gerbier explique qu'elle n'a pas réussi à trouver de lieu qui s'y prêtait dans les autres communes.

## **V. Bilan financier**

Le bilan de la coopérative scolaire sera vérifié par l'OCCE au 31/08/2018 et sera donc présenté au premier conseil d'école de l'année 2018-2019.

Mme Sueur rappelle que pour faciliter le financement des classes de découverte, la coopérative

recueille les versements des parents d'élèves, ainsi que les actions des élèves.

## **VI. Remerciements :**

Aux communes, pour toutes nos demandes et petits travaux, mais aussi pour leur participation financière aux sorties d'école et à la classe de découverte.

Aux parents d'élèves, pour leur accompagnement dans toutes nos sorties (mat s'éclate, cycle natation, vallée des défis...) et celles à venir, ainsi que les parents qui ont participé aux passages d'agrément.

A l'APE, pour leurs actions en faveur de l'école et les activités à venir.

A Mme Platel, pour ses 15 années de service à l'école du Bourget-en-huile et à qui nous souhaitons une bonne continuation.

Et enfin, à deux personnes dont les enfants quittent l'école et qui ont beaucoup donné en tant que parents élus, bénévoles et membres de l'APE et accompagnatrices, Mmes Lapie et Alves-Gomes.

M. Barbaz tient à remercier les enseignantes pour leur dynamisme et leur proposition de projets divers pour les élèves. Il remercie aussi Mme Gerbier, qui a remplacé Mme Martinez, à la sieste des maternelles.

## **VII. Questions municipales**

### **- Demandes des enseignantes :**

↳ Mme Sueur aimerait qu'un contrôle du mobilier d'école soit fait (hauteur des tables, renouvellement du canapé des maternelles) pour la rentrée 2018.

M. Barbaz demandera à M. Santin de le faire.

↳ Mme Sueur demande s'il est possible de doter sa classe d'une ou deux tablettes graphiques (coût : environ 80 euros la tablette) et d'une souris sans fil pour l'ordinateur de direction.

La dotation est envisageable, au vu du peu de demande des enseignantes.